



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Jueves 07 de Agosto de 2025 – N.º 2209

HOSPITAL PEDIATRICO GOYA
Angel de la Guarda

ACCESO AMBULANCIA

Programa “Mita y Mita”

OTRO SUEÑO CUMPLIDO

EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA PRESIDIÓ EL ACTO DE INAUGURACIÓN DE PAVIMENTO EN BARRIO “HEROES DE MALVINAS”

Antes de la inauguración de la calle R Chiappe, entre Tucumán y Evaristo Lopez, los vecinos del barrio junto al Intendente Municipal, funcionarios municipales, concejales plantaron árbol de la especie chivato como parte del plan urbano de colocación de especies autóctonas.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunidades de los barrios.

goya.gob.ar

07 de Agosto

1890: Carlos Pellegrini accede a la Presidencia de Argentina, tras la renuncia de Miguel Juárez Celman.

1942: Nace el boxeador Carlos Monzón.

1982: Nace el jugador de rugby Juan Martín Hernández



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: [Municipalidad de Goya](https://www.facebook.com/MunicipalidaddeGoya)

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

Programa “Mita y Mita”

OTRO SUEÑO CUMPLIDO EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA PRESIDIÓ EL ACTO DE INAUGURACIÓN DE PAVIMENTO EN BARRIO “HEROES DE MALVINAS”

Antes de la inauguración de la calle R Chiappe, entre Tucumán y Evaristo Lopez, los vecinos del barrio junto al Intendente Municipal, funcionarios municipales, concejales plantaron árbol de la especie chivato como parte del plan urbano de colocación de especies autóctonas.



De la ceremonia realizada el jueves junto a Mariano Hormaechea, participaron el Vicepresidente 1º del HCD Concejal Marcelo Frattini; la presidente del Barrio Graciela Baini; el Concejal Sebastian Mazzaro; funcionarios municipales, provinciales, legisladores provinciales, concejales, presidentes barriales y vecinos.

El Intendente valoró las obras realizada e invitó a los vecinos a seguir “Trabajando juntos hacia adelante”

“Cada acción, cada compromiso asumido es para mejorar las condiciones de nuestro barrio, gracias Intendente por su constante colaboración” Indicó la presidente del Barrio

“Este Programa nació de la necesidad de los vecinos para mejorar la calidad de vida, ratificado

en base a la Confianza Mutua” Afirmó el Concejal Marcelo Frattini

MARIANO HORMAECHEA

El Intendente Municipal agradeció el acompañamiento de los funcionarios municipales, provinciales, legisladores provinciales, concejales, presidentes barriales y a todos los vecinos del Barrio Héroes de Malvinas, para sostener: “Venimos de participar de una jornada intensa en la ciudad, la presidente hablaba del compromiso, desde la convocatoria que se hace desde la Comisión Vecinal, la solidaridad, el esfuerzo, de estar siempre, preocuparse por el barrio, esta es la esencia de lo que hacemos en la ciudad, porque tenemos puesta la camiseta de Goya, esto es el Mita y Mita, trabajando juntos, regulada en Ordenanza, en estos 3 años y medio venimos haciendo alrededor de 80 cuadras, con este exitoso programa, esto es un logro de trabajar juntos, nosotros

como administración municipal cuidamos los recursos de los vecinos, estamos ordenados, sin deudas, administramos de manera responsable esto nos permite avanzar con este programa, con las cuadras pavimentadas con recursos municipales, la provincia, ordenada puede hacer las inversiones para ayudarnos, se han logrado en ese sentido 200 cuadras, en la ciudad, esto es el resultado de ponernos la camiseta de la ciudad.”

“En la agenda con el Gobernador en estos días, muy intensa, avanzando, -prosiguió el Intendente- mostrando lo que queremos hacer a los vecinos, seguimos ejecutando obras, planes, avanzamos en la construcción de la nueva terminal; inauguramos el Hospital Pediátrico, un hecho histórico, allí acudimos ante una emergencia, ahora para atender a nuestros niños que tendrán la necesaria asistencia por parte del médico, una ayuda a las familias de la ciudad y la región, el Ángel de la Guarda es trascendental para responder a esas complejidades a nuestros niños, siempre miramos para adelante, hacia el futuro, la costanera avanza, estamos con muchas ganas, con muchas fuerzas para seguir hacia adelante, de manera clara, planificada, con un proyecto político claro para la ciudad, tenemos el equipo para hacer, el equipo para tomar las decisiones para generar los cambios que necesita nuestra ciudad, gracias a todos y sigamos juntos hacia adelante.”

GRACIELA BAINI

La presidente del Barrio “Héroes Malvinas” Graciela Baini, reseñó todas las acciones llevadas adelante para lograr este “sueño” como es el pavimento en hormigón armado, para señalar: “Agradezco a todos por el esfuerzo, la solidaridad que manifiestan en cada acción para mejorar nuestro barrio, mi reconocimiento al Intendente Mariano Hormaechea, por la predisposición, por la colaboración cuando requerimos de una ayuda, a seguir trabajando para tener una Goya, hermosa, bella, siempre asumiendo el

compromiso, de cuidar, estas obras, las plantas, el agradecimiento a cada integrante de la comisión vecinal, porque esto es lo que somos nosotros un gran equipo, contamos con un Ex Combatiente de Malvinas (Salvador Ojeda), que hoy su combate es con las cuestiones de la vida de manera diaria, con un gran espíritu de colaboración, cada uno hace su aporte para el barrio, por eso es bueno que sepan esta es la manera de trabajar en equipo. Gracias y trabajemos por el barrio, por nuestra ciudad.

LEONIDAS MEDINA

Uno de los vecinos del Barrio, Leónidas Medina, emocionado, trato de definir sus sensaciones por esta obra: “Me cuesta expresar todo lo que siento, lo que significa para nosotros contar con esta obra, sabemos que es parte de nuestro esfuerzo, las ganas, por eso gracias a todos por el aporte que cada uno hizo.

MARCELO FRATTINI

El Vicepresidente 1º del HCD, el concejal Marcelo Frattini, destacó es “un orgullo tenerlos trabajando”, en alusión a los combatientes de Malvinas.

En sus palabras reseñó: “Este programa “Mita y Mita” nació de los vecinos, con ganas de crecer, de vivir mejor, fue en ese momento que la Municipalidad con la gestión de Ignacio Osella llevo adelante este plan, buscando articular lo público y privado, por eso se buscó la necesidad de normar, reglar para que esto se establezca a lo largo del tiempo, debemos recordar que en una época planteaban que se devolvería esos recursos para que sea la Municipalidad la encargada de hacer ese asfalto, volvió Ignacio; tuvo que recuperar la confianza de cada vecino, se logró, Mariano (Hormaechea), dio la continuidad y duplico la cantidad de cordón cuneta y pavimento, para brindar una mejor calidad de vida a los vecinos, hoy esta presentada una tercera etapa, es un tiempo que debemos entender que en este tiempo de decisión, mostramos un plan sustentable, en la continuidad de un proyecto claro, esto

es algo que podemos exhibir en cada sector, en cada barrio de la ciudad, donde basamos este programa en algo que valoramos la confianza, sigamos trabajando juntos, hoy sumamos la Planta Asfáltica para poder llegar a pavimentar cuadras para mejorar la calidad de vida de cada vecino, por eso mi agradecimiento a cada vecino porque generan, ratifican esa confianza hacia la Municipalidad, hacia Mariano, sigamos trabajando juntos.”

CORTE DE CINTAS

Para dejar oficialmente habilitada e inaugurada la cuadra R Chiappe en el Barrio “Héroes de Malvinas”, el Intendente Mariano Hormaechea, junto a los vecinos, funcionarios municipales, provinciales, legisladores provinciales y concejales procedieron al tradicional corte de cintas.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

VALDÉS INAUGURÓ 19 CUADRAS DE PAVIMENTO EN CALLE JOSÉ GÓMEZ: “PROMESA CUMPLIDA CON MILES Y MILES DE GOYANOS”

En la mañana de este jueves 7 de agosto, el gobernador de Corrientes, Gustavo Valdés, encabezó en Goya el acto de inauguración de 19 cuadras de repavimentación en la calle José Gómez, una arteria clave para la conectividad urbana. Acompañaron al primer mandatario de la Provincia el intendente Mariano Hormaechea, el presidente de Vialidad Provincial Luis Pablo Cardozo, ministros del Ejecutivo provincial, legisladores, funcionarios municipales, concejales, intendentes del interior, comerciantes y vecinos.



La obra forma parte del plan estratégico provincial de vialidad urbana, impulsado por el Gobierno de Corrientes, y representa la primera intervención ejecutada en Goya con la nueva planta asfáltica instalada recientemente en la ciudad.

GOBERNADOR GUSTAVO VALDÉS

El primer mandatario provincial fue enfático al destacar el valor estratégico de la obra: “Para mí es un

gusto estar hoy acá. Tenemos que hablar de esto, de la obra pública. La obra pública cuesta más barata que la privada porque la ejecuta el Estado y es más rápida, incorporamos tecnología de punta. Hoy el trabajo de suelo lo hacemos muchísimo más rápido porque la máquina va copiando el subsuelo y eso nos permite avanzar con agilidad”.

Valdés subrayó que el trabajo conjunto con los municipios es la

base de este modelo de desarrollo: “Nosotros lo que hicimos fue invertir durante mucho tiempo. Generamos en su momento una dirección dentro de Vialidad Provincial que se llama Vialidad Urbana para auxiliar a los municipios. Nos llevó tiempo, recursos, pero había que resolver definitivamente esta problemática. La provincia tenía espalda para hacerlo, y lo hicimos”.

Además, remarcó el crecimiento sostenido del plan vial: “Comenzamos instalando plantas en la capital. Luego en Santo Tomé, después en Curuzú Cuatiá. Con recursos propios arreglamos la ruta 117 en Paso de los Libres, que era una vergüenza nacional. Y ahora, en Goya, avanzamos con esta nueva planta, que ya entregó 19 cuadras asfaltadas”.

Sobre la calle inaugurada, expresó: “Esta es la primera calle que estamos haciendo. Fue un compromiso de campaña, para regularizar esta arteria emblemática. Pero no es la única. Vamos a continuar con la avenida Caá Guazú, donde está la tan linda iglesia de La Rotonda, y con la avenida Sarmiento, una arteria central que necesita estar en óptimas condiciones”.

En cuanto al desarrollo urbano, anunció: “Hicimos los accesos principales a Goya: el del Gauchito Gil como la llamo yo, que es la Leandro N. Alem, el de la Virgen - avenida Mazzanti-, y la vieja Ruta 12 donde recuperamos 4 kilómetros que estaba totalmente destruida. Recuperamos la ciudad. Hoy cada vez que venimos a Goya está mejor, y vamos a seguir trabajando para eso”.

Gustavo Valdés también valoró el esfuerzo de los trabajadores estatales: “Esta es una reivindicación para muchos trabajadores del Estado. Se puede hacer obra pública por administración: es más barata, rápida y eficiente. Pero también debemos articular con el sector privado para tener ciudades en condiciones. Ese fue el espíritu con el que creamos Vialidad Urbana”.

Finalmente, expresó: “Disfrútenla, intendente. Promesa cumplida. Acá está lo que nos comprometimos con miles de goyanos. Vamos a seguir construyendo una Corrientes cada vez más linda. ¡A trabajar!”.

OBRAS COMPLEMENTARIAS: COSTANERA Y HOSPITAL PEDIÁTRICO

En el cierre, Gustavo Valdés anunció avances en otras obras significativas para la ciudad: “La costanera de Goya es un emblema, ayer recorrimos con Mariano y antes de fin de año estará terminada si Dios quiere. Vamos a extenderla hacia el sur para que sea un verdadero paseo junto al hermoso río Paraná”.

Y también felicitó al Director del Hospital Regional Raúl Martínez, al equipo médico y de infraestructura: “Inauguramos el hospital de niños “Ángel de la Guardia”, una obra maravillosa. Es una inversión clave para construir el futuro de todos los vecinos”.

MARIANO HORMAECHEA: “ESTE ES EL CAMINO QUE QUEREMOS SEGUIR CONSTRUYENDO”

El jefe comunal, Mariano Hormaechea, celebró el impacto de la obra en la vida cotidiana de los goyanos: “Realmente estamos muy contentos de seguir avanzando con este plan de obras que venimos ejecutando y planificando desde el inicio de la gestión”.

Y agregó: “Junto al vecino de Goya avanzamos con el plan “Mita y Mita”. Llegamos a hacer 80 cuadras de pavimento. Con el Gobierno provincial también conectamos distintos barrios: avanzamos en zona sur con la avenida Rolón, en el este con Gendarmería Nacional y Cialzeta, y en el norte con la calle Yapeyú”.

Además, destacó las tareas de repavimentación: “El Gobernador nos ayudó con la revalorización de avenidas: Alem, Rolón, Colón, Belgrano y muchas otras. Y ahora, con esta nueva planta asfáltica instalada en Goya, quiero agradecerle gobernador, porque nos va a permitir avanzar de manera más eficiente y rápida”.

Sobre la obra inaugurada, manifestó: “la calle José Gómez es el reflejo de esto. Comenzamos la repavimentación el lunes pasado y hoy ya la estamos inaugurando. Ese es el camino que estamos marcando y la forma en que queremos seguir trabajando juntos. ¡Gracias gobernador!”.

LUIS PABLO CARDOZO: “ES PARTE DE UN PLAN ESTRATÉGICO PARA TODA CORRIENTES”

El presidente de Vialidad Provincial, Luis Pablo Cardozo, también puso en valor la magnitud del proyecto: “Es un placer poder inaugurar obras de este tipo. Son 19 cuadras de pavimento asfáltico. Pero más allá de eso, es parte de un plan estratégico de instalar plantas asfálticas en toda la provincia”.

Agregó que: “Esta es la cuarta planta del plan diseñado por el gobernador. Nos permite llegar a cualquier parte de Corrientes, y lo estamos demostrando”.

Sobre la eficiencia de los trabajos, puntualizó: “La planta no tiene más

de un mes y ya produjo más de 2600 metros lineales. Para mí, como presidente de Vialidad y parte del equipo de gobierno, es un orgullo formar parte de esto”.

VECINO NICOLÁS ERRO: “ESTO ES EL FUTURO PARA UNA GOYA QUE CRECE”

El vecino Nicolás Erro expresó el sentir de la comunidad: “Es un honor participar de esta inauguración. No lo vemos solo como una obra vial, sino como el futuro para una Goya que va creciendo. Ver las calles pavimentadas es muy lindo”.

Y concluyó con gratitud: “Es importante para quienes transitamos a diario y para el turista que viene por la Fiesta del Surubí. Muchísimas gracias por el honor de poder participar en nombre de todos los vecinos y comercios”.

Con el tradicional corte de cinta, quedó formalmente inaugurada la obra de repavimentación de 19 cuadras de la calle José Gómez, un paso más hacia una Goya moderna, conectada y en plena transformación.

GUSTAVO VALDÉS INAUGURÓ ESTABLECIMIENTO EDUCATIVO Y CAMINO RURAL EN COSTA BATEL: “INAUGURAR UNA ESCUELA ES HACER PATRIA”

Este jueves, el gobernador Gustavo Valdés encabezó en el paraje Costa Batel el acto de inauguración del nuevo edificio de la Escuela Primaria N° 274 “Luis María Díaz Colodrero” y de 10 kilómetros de ripio sobre un camino vecinal, obra concretada por la Provincia a través del Fondo de Desarrollo Rural. Lo acompañaron el intendente de Goya, Mariano Hormaechea; Ministra de Educación, Práxedes López; funcionarios del Poder Ejecutivo, legisladores, presidente del Consejo General de Educación, Silvina Rollet; Directora de la institución escolar, Vanessa Aguirre; autoridades educativas, docentes, alumnos y vecinos de la comunidad.



Para dar inicio se entonaron las estrofas del himno Nacional Argentino y seguidamente se realizó las bendiciones a cargo del diácono Raúl Nicoletti.

Día muy especial para toda la comunidad educativa de la Escuela Primaria N° 274 Díaz Colodrero del paraje Batel de Goya, por estar haciendo realidad un sueño tan anhelado que es la inauguración de su flamante edificio nuevo.

El gobierno de la provincia de Corrientes a través del Ministerio de Educación ocasión hace propicia la oportunidad para entregar equipamiento escolar, como ser una partida de útiles escolares, mochilas, guardapolvos, zapatillas, botas de goma, buzos, elementos administrativos, utensilios de cocina, elementos deportivos, una computadora de escritorio con impresora para tarea administrativa, destacando además la continuidad del programa "Mitaí Digital", entregando a los alumnos de nivel inicial tablets adaptadas con aplicaciones para aprender jugando.

Seguidamente, la Ministra de Educación de la Provincia Práxedes López realizó la entrega de la carpeta con las constancias correspondientes a la directora de la institución educativa la Escuela N° 274.

GUSTAVO VALDÉS: "TENEMOS QUE LLEVAR JUSTICIA EDUCATIVA A CADA RINCÓN"

Durante su discurso, Gustavo Valdés hizo una reflexión sobre el derecho a la educación y la inversión en zonas rurales: "La verdad es que cuando uno viene a un paraje rural, reflexiona, y ahí es donde entran en colisión varios derechos. El derecho a la educación. ¿Cuánto tenemos que mirar los ciudadanos, los gobernantes, ese derecho a acceder a una educación de calidad?"

En ese sentido, el gobernador aseguró: "Si no hacemos el esfuerzo de poner recursos en el campo, el único camino que queda es la emigración. Nadie puede vivir sin educación. Por eso tenemos que tener un sentido de justicia: que podamos vivir donde nacimos y recibir ahí nuestra formación".

Sobre la obra inaugurada en Costa Batel, Valdés afirmó: "Hoy, en este paraje, la inversión es verdaderamente importante. El esfuerzo de todos es clave, porque el Estado no es otra cosa que la comunidad organizada a través de sus representantes. Y esos representantes deben tener ética, solidaridad y visión de desarrollo".

"El desarrollo más importante que puede tener un ser humano es la educación. Inaugurar una escuela es una forma de hacer patria".

Por la participación de los estudiantes, el mandatario agregó: "Escuchábamos a los chicos cantar el himno con un fervor impresionante. Lo hacían con más compromiso que en muchas ciudades. Eso quiere decir que la educación, la formación y el amor a la patria están llegando".

Valdés resaltó también el rol crucial de los educadores rurales: "Cuando uno inaugura una escuela, está siendo justo, solidario, le está dando a los niños la posibilidad de volar, de aprender con una computadora, con una maestra de campo. Son las maestras de campo las que hicieron grande a nuestra provincia y a nuestra patria".

En una mirada más amplia sobre el desarrollo del interior, dijo: "Tal vez dentro de unos años, cuando ya no estemos, Costa Batel sea un paraje cada vez más poblado, quizás hasta una ciudad. Pero para eso, tenemos que construir desde ahora, igualando oportunidades".

El gobernador también habló del rol cultural y fundacional de la escuela en la sociedad argentina: "Por ahí la sociedad norteamericana se fundó a partir de la iglesia o de los pastores, pero la sociedad argentina se funda alrededor de la escuela. Van a ver cómo comienza a progresar Batel con estas posibilidades".

En otro tramo, destacó la dimensión espiritual de la educación: "Tenemos que tener confianza en Dios. Nuestra patria nace con la fe. Hoy escuchamos a los chicos rezar, sabían su oración, sabían esos valores que inculcamos. ¿Cuánto vale esa inversión que estamos haciendo hoy acá? Incalculable".

Y detalló el esfuerzo económico: "Esta es una inversión de 870 millones de pesos. Al sumar el jardín de infantes, con una inversión de 484 millones, y los 10 km de ripio con 500 millones más, estamos hablando de cerca de 2.000 millones de pesos en esta zona".

Sobre el impacto de la conectividad, Valdés expresó: “Hoy, si accedemos a la tecnología, si tenemos internet vía antena satelital, accedemos al conocimiento del mundo. Creo que estamos construyendo un mundo más justo”.

Finalmente, el gobernador cerró con palabras de gratitud y compromiso: “Estamos dando un paso importante en este paraje correntino, trayendo dignidad y compromiso con la educación pública. Quiero agradecer a todos los docentes por su esfuerzo diario. Sé lo que implica venir a enseñar a estos lugares. El docente pone devoción, compromiso, amor. Por eso dejamos inaugurada esta escuela, y vamos a seguir dando pasos para educar, mejorar, crecer y volar con el alma de estos niños. Muchas gracias”.

MARIANO HORMAECHEA: “EL GOBIERNO PROVINCIAL Y MUNICIPAL PIENSA TAMBIÉN EN EL CAMPO”

A su turno, el intendente de Goya, Mariano Hormaechea, celebró el acompañamiento del gobierno provincial en obras clave para la ciudad y la zona rural: “Estamos contentos de seguir avanzando en un plan de gobierno que se visibiliza no solamente en la ciudad, sino también en el campo”.

Hormaechea recordó obras recientes inauguradas en la ciudad: “Venimos de una jornada de inauguraciones en nuestra ciudad: pavimento, avances en la Costanera, en nuestra nueva terminal, y también en escuelas”.

Pero destacó especialmente la mirada hacia el interior: “Este gobierno provincial no se queda ahí, sino que también piensa en el campo. Hoy se inaugura esta escuela que le va a dar un espacio a los chicos para estudiar y a los profesores para enseñar. Sabemos del compromiso y del esfuerzo que hacen para llegar hasta acá”.

El jefe comunal también remarcó la importancia del nuevo camino de ripio: “Esta obra mejora la conectividad. Sabemos de las distancias en la zona rural, en la primera, segunda y tercera sección.

Esta es la forma de avanzar: trabajando en equipo con el gobierno provincial para que Goya se siga desarrollando, modernizando y avanzando en la inclusión”.

Y concluyó su intervención agradeciendo al gobernador: “Muchísimas gracias, gobernador. Sigamos trabajando juntos hacia adelante”.

PRAXEDES LOPEZ

Asimismo, la Ministra de Educación de la Provincia Práxedes López dijo: “La verdad que inaugurar una institución educativa, nos llena de emoción. Y es un acto muy trascendente. Es un acto que comienza a construir una historia diferente en ese libro histórico que hacemos siempre dentro de la institución. Pero sin duda no hubiese sido posible sin un proyecto de gobierno que comienza el gobernador de la provincia”.

“Donde se realizan en cada escuela y en cada lugar sin interesar el lugar y en esta instancia en un paraje para hacerlo a través de la subsecretaría que tenemos. Un trabajo que comenzó hace mucho tiempo, articulando con otros con otros organismos del estado también”, añadió la licenciada.

Práxedes López indicó también: “Estuvo acá vialidad provincial, era un camino inaccesible, no se podía construir y de la forma que se realizó. Estuvo la de DPEC trabajando intensamente y estuvo el escribano Mortola trabajando para que se pudiera dar y emplazar la escuela. Así que no quiero dejar de reconocer a todas las personas que pudieron hacerlo posible. Hoy vemos este edificio al que son destinatarios nuestros estudiantes, alumnos, que son ustedes los docentes que van a permitirse a partir de hoy construir este futuro que queremos”.

“Corrientes comienza con un proyecto de educación que no termina solamente en infraestructura escolares, sino que continúa en lo pedagógico. Hoy cada alumno tiene sus libros, trabajamos junto a la docente para que nuestros alumnos

lean en primer grado, para que realmente se sientan motivados y ahí acompañamos y ese proceso también lo hacemos”, agregó la licenciada.

“Así que esa historia que comienzan a construirla hoy, construyan junto a la comunidad, junto a los padres, junto a los vecinos porque ese es el camino que tenemos que hacerlo. En breve va a estar ese jardín que también se va a poblar de alumnos. Así que reitero las felicitaciones a los que pudieron hacer posible esta obra de la empresa a todos los obreros que tuvieron en su momento haciéndolo, así que mi merecido reconocimiento también, pero fundamentalmente no se dan sin la evaluación completa del gobernador y del gobierno de la provincia para cada escuela, para cada acondicionamiento edilicio y para tener la mirada integral de la educación de Corrientes”, concluyó Práxedes López.

DIRECTORA

Por su parte, la directora del establecimiento educativo expresó: “Es un honor y un privilegio estar aquí hoy inaugurando esta nueva escuela, este nuevo edificio. Este fruto de meses, de esfuerzo y trabajo. Es mucho más que ladrillo y cemento. Es una promesa de futuro, un lugar donde los sueños de los niños se harán realidad. Queremos expresar

nuestro más profundo agradecimiento a todo aquello que han hecho posible este sueño. Al señor gobernador de la provincia Dr. Gustavo Adolfo Valdés, a la ministra de Educación licenciada Práxedes López, a los maestros, a los padres y a toda la comunidad.

“Sabemos que la educación es el motor del progreso, el camino hacia el futuro mejor y esta escuela con sus modernas instalaciones y sus ambientes propicios para el aprendizaje será un lugar donde nuestros niños de nuestro paraje podrán desarrollar su potencial, descubrir su talento y construir su futuro”.

“Queremos que esta escuela se convierta en un espacio de aprendizaje, creatividad y desarrollo, donde cada estudiante se sienta valorado, respetado y motivado a alcanzar sus metas y nos comprometemos a seguir trabajando para que la educación pública gratuita y de calidad para todos. Les invitamos a disfrutar”.

“Les invitamos a disfrutar de esta nueva infraestructura, aprovechar al máximo las oportunidades que ofrece y a construir juntos un futuro lleno de esperanza y progreso. Gracias a todos por estar aquí y feliz inauguración”, concluyó la docente.

EL GOBERNADOR GUSTAVO VALDES INAUGURÓ DIFERENTES OBRAS EN GOYA

Durante su visita a la ciudad el mandatario provincial dejó inaugurado el Hospital Pediátrico “Ángel de la Guarda”, 19 cuadras de reasfaltado en calle José Gómez, trabajo hecho con la Planta Asfáltica recientemente inaugurada, y el edificio de la Escuela 274 “Luis María Díaz Colodrero” de Batel, concluyendo con 10 KM de enripiado en camino de ese paraje rural.



“Venimos invirtiendo juntos, provincia y municipio, porque solamente juntos se llega más lejos”, aseguró Gustavo Valdés.

REASFALTADO Y PLANTA ASFÁLTICA

“La instalación en Goya de la Planta Asfáltica dio inicio a esos trabajos con el reasfaltado de la calle José Gómez”, destacó el gobernador al ser entrevistado por los periodistas, valorando la acertada decisión de contar con esta planta “que servirá para toda la región”.

“Otros de los aspectos en materia de obra son la inauguración del edificio de la Escuela del Batel, muy importante, y el Jardín que se encuentra en un 50% de avance, y que próximamente estaremos inaugurando”, señaló el mandatario.

HOSPITAL PEDIÁTRICO “ÁNGEL DE LA GUARDA”

El gobernador Gustavo Valdés, sobre la obra inaugurada destinada a la atención de la salud infantil, sostuvo: “Una institución señera para todo el sector sur de la costa del Paraná, este Segundo Hospital Pediátrico de la Provincia, con el nombre de “Ángel de la Guarda”. Trabajando con el “Juan Pablo II” de Corrientes, seguramente ligado al “Garrahan”, un hospital de máxima complejidad americano y mundial, trabajaremos codo a codo para mejorar la salud de los correntinos”.

EDUCACIÓN Y CAMINOS RURALES

Preguntado sobre la inversión en educación y caminos rurales,

consideró: “Llevamos invertidos cerca de 400 millones en educación (construcción edificio) y unos 500 millones del Fondo de Desarrollo Rural. Para estos 10 Kilómetros de enripiado hemos invertido en esta cuestión; algo que nunca se vio en la provincia, hicimos cerca de 6.000 kilómetros de caminos rurales, y estamos contentos por ello”.

TRABAJAR JUNTOS

Al final del contacto con los periodistas, el gobernador Gustavo Valdés aseguró: “Fueron muchas las cuadras que hizo Mariano Hormaechea, muchas las que hicimos con la provincia, y están dadas las condiciones para que Goya avance significativamente como en otras ciudades, con esta Planta Asfáltica. Es importante lo que venimos invirtiendo juntos, porque solamente juntos se llega más lejos”.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

TALLER DE PREVENCIÓN DEL SUICIDIO EN ESCUELAS MUNICIPALES

La Dirección de Salud Mental responde a solicitud de instituciones municipales



A solicitud de las escuelas municipales “Antonio Villarreal” y “Nuestra Señora de Itatí”, la Dirección de Salud Mental de Goya, a cargo de la psicóloga Sabrina Coronel,

organizó un taller de prevención del suicidio en la Casa del Bicentenario.

Guiados por los profesionales: el psicólogo Rodrigo Giordano y la titular de la Dirección, Sabrina Coronel, docentes y cursantes de esas escuelas participaron activamente en un espacio de diálogo abierto y aprendizaje.

La iniciativa surgió de la preocupación de las autoridades y docentes de ambas instituciones por brindar a la comunidad educativa herramientas para abordar la problemática del suicidio. El taller, de enfoque práctico e interactivo, permitió a los participantes despejar dudas y compartir experiencias en un ambiente de confianza.

Se abordaron temas clave como la salud mental, señales de alerta, estrategias de prevención y la

importancia de buscar ayuda profesional. Las respuestas obtenidas a partir de esta alta participación demuestran la necesidad de este tipo de iniciativas en Goya.

El compromiso del municipio con la salud mental de la comunidad se manifiesta en el apoyo brindado por el intendente Mariano Hormaechea a esta y otras acciones de prevención. Su gestión prioriza la salud mental y este taller es un ejemplo de ese compromiso.

La realización del taller, a pedido de las escuelas, resalta la importancia de la colaboración entre instituciones educativas y el municipio para abordar problemáticas sociales complejas, construyendo un futuro más esperanzador para la comunidad goyana.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

1ª JORNADA “INTERPROMOS”

Este viernes desde las 8 horas en el Predio “Campo Amigo” los estudiantes del último año del nivel secundario, serán parte de esta propuesta impulsada desde la Municipalidad de Goya, donde podrán participar en actividades deportivas, recreativas y artísticas, además de concursar por premio en efectivo por la elección de la Mejor Chomba de la Promo y la mejor “hinchada”



La Secretaria de Educación tiene la coordinación general de esta iniciativa con la intervención de diferentes áreas del municipio, en ese sentido, el Director de Juventud Gastón Espinosa, en declaraciones radiales, dio a conocer los detalles de la propuesta para los jóvenes estudiantes del nivel secundario

ACTIVIDAD ABIERTA Y PARTICIPATIVA

El funcionario del área joven de la Municipalidad, destacó: “Es una actividad competitiva destinada a las promos, de los colegios de nuestra ciudad y de la zona rural, siendo abierta la participación a los

estudiantes de los otros cursos, como parte del aliento, el ser “hinchada””

“Este programa reconocerá a la mejor “hinchada”, a la mejor bandera, se premiará en efectivo a la mejor chomba, alrededor de 3 Millones de Pesos, -adelantó- para el curso ganador y el colegio al que representan, además de los trofeos en las competencias deportivas.

UNA PREVIA DE LA ESTUDIANTINA

El Director, comentó: “Es un incentivo para la participación de los jóvenes, además del acompañamiento de las instituciones educativas, cuando se propuso el programa a los estudiantes les gustó la idea, considerando como “una previa a la estudiantina”, produciendo entusiasmo, ganas de tener este punto de encuentro, en el Campo Amigo, con entrada libre y gratuita, se puede ingresar con sus conservadoras, viandas, más allá de los controles dispuestos, entendemos el momento que se vive, por eso esta modalidad, explico esta cuestión porque se contará con un servicio de cantina.”

GRAN CONVIVENCIA JUVENIL

El Director de Juventud, definió a la iniciativa como: “una gran convivencia

en el Predio Campo Amigo, gran parte del Equipo Municipal, estará acompañando, además de Educación, Juventud, Deportes, las áreas de servicios, luminotecnia para todo el despliegue logístico, Prevención en Adicciones Salud Mental, Acción Social para brindar una buena jornada a los jóvenes, es necesario trabajar en equipo.”

Finalmente, Gastón Espinosa, volvió a convocar para el viernes: “Invitamos

a los estudiantes secundarios, de las promo, de todos los cursos para participar de esta 1ª Jornada “InterPromos”, este viernes desde las 8 horas, con entrada libre, gratuita, con los respectivos controles, en el Predio de Campo Amigo, con esta decisión del Intendente Mariano Hormaechea de crear espacios para los jóvenes, de Goya y la zona rural.”

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

EMOTIVA DESPEDIDA A “MÍA”, LA PERRA ANTINARCÓTICOS DE PREFECTURA QUE SE RETIRÓ TRAS 13 AÑOS DE SERVICIO

En una ceremonia realizada en la Prefectura Formosa, fue adoptada por su guía, el cabo primero César Abel Gordillo.



La Prefectura Naval Argentina despidió con honores a “Mía”, una perra detectora de estupefacientes que durante más de una década fue parte esencial en la lucha contra el narcotráfico. Con nobleza, coraje y una sensibilidad única, participó de innumerables procedimientos en la provincia de Formosa y distintas regiones del país, convirtiéndose en una figura querida y respetada por todos los que compartieron tiempo con ella.

Nacida el 28 de febrero de 2012 en la ciudad de Formosa, Mía fue incorporada a la Institución desde cachorra y destinada a la División

Perros en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, donde inició su formación especializada como agente canina. Tras completar su adiestramiento, comenzó una carrera ejemplar al servicio de la seguridad.

Desde entonces, su labor no se detuvo: patrullajes fluviales, controles vehiculares, inspecciones en zonas costeras y tareas de inteligencia. Mía siempre estuvo presente, alerta, lista para actuar con temple y eficacia, participando de diversos operativos contra el narcotráfico.

Cada uno de estos logros fue posible no solo gracias a su olfato preciso y su entrenamiento riguroso, sino sobre todo a su temple y a la conexión única que forjó con su guía, el cabo primero César Abel Gordillo, que decidió adoptarla.

Con mucha emoción, en una ceremonia realizada en la dependencia local, César asumió la responsabilidad de brindarle un hogar cálido, contención afectiva y todos los cuidados que merece en esta nueva etapa de descanso. Así, Mía seguirá siendo parte de la gran familia prefecturiana.

Entre abrazos y miradas cargadas de emoción, se rindió homenaje a quien, sin decir una palabra, habló siempre con su entrega.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

7ª BAILANTA "TACO Y SUELA" ESTARÁ ESTE DOMINGO EN CLUB DEPORTIVO MUNICIPAL

Este domingo 10 de agosto desde las 15 horas se vuelve a editar un nuevo capítulo del programa "Taco y Suela", espacio itinerante que busca promover los artistas locales, acompañados de aquellos consagrados

Con entrada gratuita, la 7ª Bailanta "Taco y Suela" estará presente en Club Deportivo Municipal este domingo, en Caá Guazú y avenida Eva Perón, para todos los habitantes del sector Suroeste de la ciudad.

La idea es recorrer la ciudad y los parajes rurales de nuestro departamento. El Taco y Suela nos ayuda a descubrir el valor de nuestra música, con este espacio itinerante que busca promover los artistas locales, acompañados de aquellos consagrados, pensando en el acompañamiento de las familias.

Se espera la puesta en escena de una obra de títeres "El buen curador y doña Yuyito" de la Esc. Municipal de Teatro. Para los más grandes la actuación de Los Menchos del Pago y La Gauchita Cumbiera. Están invitados feriantes, artesanos y emprendedores goyanos.



Desde la organización pidieron que los vecinos lleven silletas y ganas de bailar.

La propuesta municipal tiene el apoyo de Secretaría de Gobierno, de Dirección de Dirección de Cultura y de Promoción Social.

Nuevo Edificio, Escuela 274 "Luis María Díaz":

DIRECCIÓN DE RECURSOS NATURALES DE GOYA COLABORÓ ESPECIES DE ÁRBOLES NATIVOS

En el marco de la ronda de inauguraciones que encabezó este jueves el gobernador de Corrientes, Gustavo Valdés en Goya, en horas de la mañana su comitiva junto a funcionarios provinciales y municipales se trasladó al paraje Batel, para la inauguración del nuevo edificio de la Escuela 274 "Luis María Díaz".

Allí, la Dirección de Recursos Naturales y Medio Ambiente de Goya que contribuyó especies de árboles autóctonos a la institución educativa. La Dirección de Recursos Naturales y Ambiente de la Municipalidad de Goya, a través del Vivero Municipal, realizó plantación de especies nativas, dentro del programa municipal de arbolado urbano y rural. Se colocaron especies como:



jacarandá, caoba, lapacho rosado, fresno, paraíso e Ibirapita.

“Hace tiempo que se viene trabajando con todo lo que es el arbolado urbano. Fue un pedido del intendente Mariano Hormaechea de rever toda la situación del arbolado urbano en la ciudad y también en las instituciones en donde haga falta lo que tenga que ver con árboles para sombras” explicó la titular del área de Recursos Naturales, profesora Adriana Gomez Arizaga.

Se tuvo que hacer un relevamiento. Se tuvo que actualizar el mapa del arbolado y se pudo advertir que hay zonas sin árboles y otras con especies en estado de riesgo, con peligro de caídas, seco, enfermo o ahuecado.

La profesora puso el foco en concientizar en el buen uso de la poda y saber cuándo hay que podar, capacitando al personal para mejorar esta tarea.

Desde la dependencia que trabaja bajo la órbita de la Secretaría de la Producción, acompañan las inauguraciones de nuevas calles con el arbolado correspondiente, teniendo

en cuenta un estudio previo. Por lo general sobre las veredas que comprenden la pavimentación del programa Mita y Mita se plantan “chivatos” o “campanitas”, de acuerdo a la superficie y dimensión de la vereda.

Confió en el compromiso de los vecinos para su cuidado y así poder disfrutar en un futuro cercano de la sombra que tanta falta hace en los paseos, espacios verdes, veredas y patios de instituciones civiles.

“Siempre que el vecino solicita una colaboración para extracción de árbol en su vereda “nosotros corroboramos que ese árbol esté en condiciones de ser sacado por riesgo de caída, por estar seco, atente contra la integridad del vecino o por daño a la propiedad, sino tendemos a preservar la especie” aclaró.

Cabe señalar que en paraje Batel se inauguró 10 KM de enripiado en camino vecinal.

El Gobernador finalizada estas actividades en Goya, se dirigió a la localidad de Perugorría, para inaugurar obras en esa ciudad.

26° ENCUENTRO DE MEDITACIÓN, SANACIÓN Y EXPANSIÓN

Con la organización de la Comunidad Conexión Natural, conformada por el Centro Terapéutico Los Meridianos, Om Shanti y So Ham Yoga, con el auspicio de la Municipalidad desde la Dirección de Cultura se realizará el 26° encuentro, el viernes 8 a las 19 horas en Casa de la Cultura.

La salida es hacia adentro, en este encuentro la motivación para los ejercicios preparados se basa en Yama y Niyama Saucha: “La Pureza”. Se invita a los interesados en participar, con acceso libre y gratuito, viernes 8, en Casa de la Cultura a las 19 horas.



Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

ESCUELAS MUNICIPALES ABREN INSCRIPCIONES PARA NUEVOS TALLERES GRATUITOS CON CERTIFICACIÓN OFICIAL

Las Escuelas Municipales de la ciudad de Goya continúan generando un alto nivel de demanda, reflejado en la gran cantidad de cursantes que se inscriben en cada una de sus propuestas formativas. Frente a este interés, se abre un nuevo periodo de inscripción para los talleres gratuitos que ofrecen tanto la Escuela Municipal “Antonio R. Villarreal” como la Escuela Taller “Nuestra Señora de Itatí”.



Ambas instituciones educativas presentan idénticas ofertas formativas para este segundo semestre, todas con certificación municipal gratuita.

En diálogo telefónico con Radio Ciudad 88.3, la directora de la Escuela Taller Nuestra Señora de Itatí, Gladys Ramos, brindó detalles sobre esta nueva etapa de inscripción que se extenderá desde el jueves 7 hasta el jueves 14 de agosto.

“Hoy 7 se comienza, y hasta el 14 de agosto va a ser la inscripción. Se dictarán dos talleres: uno por la mañana, dos veces por semana, de 8 a 10 horas, que es el de Blanquería y Diseño. Luego, por la tarde, de 14 a 15 horas, se realizará el dictado del curso de Automaquillaje y Maquillaje Social”, explicó Ramos.

Las personas interesadas deberán acercarse personalmente a la sede de la escuela, ubicada en calle Las Heras N°555, en los siguientes horarios: de 9 a 11 horas por la mañana y de 16 a 18 horas por la tarde.

Respecto a la disponibilidad, la directora indicó que los cupos son

limitados, con un máximo de 15 a 20 personas por taller.

“Es un buen número, un taller lindo. Desde el primer cuatrimestre ya teníamos talleres y fuimos viendo cómo desenvolvemos para que estén todos cómodos y puedan trabajar tranquilos”, detalló la docente.

En cuanto a los requisitos de inscripción, Ramos precisó: “Preferentemente, mayores de 18 años. En la parte de Blanquería y Diseño deben tener conocimientos básicos; no es necesario que sean profesionales ni que dominen la máquina de coser. En el taller de Automaquillaje y Maquillaje Social, en cambio, comienzan desde cero”.

Las fechas de inicio de los cursos ya están definidas: el martes 19 de agosto comenzará el taller de Blanquería y Diseño, mientras que el jueves 21 de agosto se dará inicio al curso de Automaquillaje y Maquillaje Social.

Por último, Ramos insistió en la importancia de acercarse durante el período habilitado: “Hoy jueves comenzó el periodo de inscripción, hasta el jueves 14 de agosto. Es fundamental que los interesados traigan fotocopia del DNI y cumplan con el requisito de edad”.

La certificación que se entrega al finalizar los cursos es totalmente gratuita y es gestionada por la Secretaría de Educación municipal, lo que le otorga valor y validez oficial a cada capacitación brindada.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina